



Reprochan 'cochinero'

CLAUDIA SALAZAR

Diputados de Oposición cuestionaron ayer al director de Segalmex, Leonel Cota, sobre la protección a su antecesor, Ignacio Ovalle, a pesar del monto de más de 9 mil millones de pesos de desvíos durante su gestión.

En una reunión de trabajo, Cota Montaña informó que Segalmex ha presentado 34 denuncias penales, pero evitó precisar si hay un proceso contra Ovalle.

El priista Hiram Hernández Zetina señaló que las irregularidades y desvíos en Segalmex comenzaron con Ignacio Ovalle, lo que ha sido documentado por la Auditoría Superior de la Federación.

La diputada María Ele-

na Pérez-Jaén, del PAN, señaló que Segalmex es una institución creada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que no cabía echarle la culpa al pasado sobre los desvíos detectados en la gestión de Ovalle.

“La permanencia de Ignacio Ovalle en el servicio público es una clara muestra de la impunidad y el cinismo que prevalece en este gobierno”, aseguró.

Agregó que con la administración de Cota también se están generando manejos irregulares, como son asignaciones directas.

El perredista Marcelino Castañeda emplazó a Cota a que entregue un informe sobre todas las irregularidades que encontró en Segalmex y que han sido documentadas por la ASF.